

Arras, le 25 janvier 2018

Blocage des ports de Boulogne-sur-Mer et de Calais

Suite aux blocages de ports de Boulogne-sur-Mer et de Calais, par les marins-pêcheurs fileyeurs, Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais tient à rappeler que Stéphane TRAVERT, ministre de l'agriculture et de l'alimentation, a reçu le mercredi 24 janvier 2018 une délégation du Comité national des pêches maritimes et des élevages marins (CNPMM).

Lors de cette réunion, le ministre a réaffirmé, la volonté du Gouvernement de soutenir la position prise par le Parlement européen sur le sujet sensible de la pêche électrique lors des négociations à venir.

Par ailleurs, la situation des fileyeurs de la région Hauts-de-France a également été évoquée. Le ministre a rappelé l'écoute et la mobilisation des services de l'Etat en région pour rechercher des solutions permettant de faire face à la baisse d'activité de ces navires.

Un conseiller spécial du ministère de l'agriculture recevra demain une délégation de représentants des pêcheurs.

Vous trouverez en pièce-jointe, le communiqué de presse diffusé à l'issue de cette rencontre.